

Kompakt Stadt



HILDESHEIM

Hildesheimer Augenzentrum hilft Tierheim

HILDESHEIM. Beeindruckt von der Arbeit des Tierheims und dem großen Engagement vieler ehrenamtlicher Helfer hat sich **Ralph Herrmann**, Chef des Hildesheimer Augenzentrums im Vinzentinum, bei einem Besuch vor Ort gezeigt. Die stellvertretende Vorsitzende des Tierschutz Hildesheim und Umgebung

e.V, **Karin Wrase**, erörterte dem Augenarzt die vielfältigen Aufgaben und berichtete über die täglichen Herausforderungen. Dazu gehört auch die Finanzierung der vielschichtigen Aufgaben. „Wir sind dringend auf Spenden angewiesen“, berichtete Wrase. Herrmann, der in in seiner Heimatstadt Hildesheim immer wieder soziale Projekte fördert, Grundschulen und Kindertages-



stätten unterstützt, zeigte auch ein Herz für Tiere und spendet namens des Augenzentrums Hildesheim 2 000 Euro. Herrmann, der mit seinem ehrenamtlichen Einsatz in Pakistan und Äthiopien großen Anteil am Aufbau eines durch Spenden finanzierten Krankenhauses und einer Schule hat, macht von seinem Engagement kein Aufhebens.

Beim Tierheim hofft er jedoch, auch den Blick anderer Hildesheimer mit gutem Einkommen zur Unterstützung von Hilfsbedürftigen, Schwachen, Kranken, älteren Menschen, Kindern und von Tieren lenken zu können. Passend zu seinem Beruf als Augenarzt hat er die Patenschaft zu einem Tier im Zoo Hannover: ein Adler. Deren Sehschärfe ist ja bekanntlich sprichwörtlich. *tem*